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为什么不看好白酒股票投资前景——如何选择长期投资的
股票-股识吧

一、为什么白酒基金的涨幅这么大？是因为白酒消费火热吗？

相信很多投资者在进行投资理财的时候，都会关注到白酒的股票以及白酒的基金。
能够发现在这些投资市场中白酒的相关产业它们的涨幅是最大的，而且收益率也是
最强的。
所以很多人在买基金的时候都会关注一下与白酒有关的资金，想能不能趁着势头上
车能够借白酒的势头大赚一笔。
但是像白酒类的基金变动幅度还是很大的，涨的时候能够疯涨，跌的时候也能够猛
跌。
但是纵观这么长时间以来，白酒基金的总体的趋势还是上涨的。
所以很多人都认为其他的基金都不用买了，只把所有的钱都放在白酒基金上，哪怕
短时间是跌的，但长远来看的话一定会是涨起来的。
所以现在很多的投资者也都会盲目的去跟风买白酒基金，导致白酒基金的涨幅也是
非常的动荡。
而且不仅像投资市场上的白酒价格一直在上涨，连市场上的贵州茅台也开始涨价了
。
比如说像现在53度飞天茅台，在一般的市场上的价格已经超过了3000一瓶，并且已
经卖到没有了需要预定。
像在去年的时候，中秋节的期间价格还是2400一瓶，跟现在的3000多相比的话，上
涨幅度上升了30%。
而且这一种现象也让人民日报点名批评了，认为像这样的白酒消费有些泡沫投资，
认为在实际生活上并不值这个价位。
虽然说被人民日报点评的那一段时间内，白酒的基金或者是股票价格都有了回落，
很多人都会经不住连跌，所以纷纷的抛了出去。
但是势头一过白酒的基金或者是股票又开始蹭蹭蹭的涨了上去，这一现象也让更多
的投资者坚信买白酒是不会错的。
总的来看，白酒股持续的走高。
所以越来越多的人开始买基金，而且也纷纷的把目光投向了白酒基金。
白酒基金的涨幅是否大，主要是看公众们对于这个行业的期待度。
目前来看投资的逻辑和白酒的现状，也影响了一些投资者在对于白酒基金的选择。
对于很多投资者来说，白酒行业非常赚钱。
能够看到有关的数据，显示白酒行业的净利率已经达到了30%多，比其他的医药科
技等领域的净利率高出很多。
也可以说像这样的投资回报率如此高的行业，也是大家在投资的时候首要选择的一
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个指标。
而且现在的中国文化里，社交中会少不了白酒这个物品。
中国的高端白酒一直都是几个传统的企业，所以总的来看白酒的股票一直居高不下
也是有一定原因的。

二、白酒投资分析

尊敬的楼主，我25岁，山西太原人。
做酒，不想说经验很丰富！但是想给你点建议：1 先搞清楚你合作的厂家，是大厂
，还是个简单的开发商，谨防一部分开发商借厂家名义故意套你的人民币！2
如果是大厂家，都应该有业务员铺货的，亲爱的楼主！3
白酒做市场重在做点，不要做面。
我希望楼主选一个比较适合你的产品的县，进行运做！只要一个县做好，白酒的利
润是相当可观的。
同时加固你的品牌在这个县的影响力！同时其他地方会主动要求找你做的。
这样见效快，也不会套你的资金，楼主请想：如果你铺满你们地区需要多少的投资
？人员资金消耗，车辆资金消耗。
要成本核算的楼主。
白酒不会让你马上挣到多少钱，但是却是个打井吃水的道理！、给你举个例子：山
西的“汾阳王”白酒，市场运做3年见效益。
如果你真想做，要做好长期抗战的准备！4
尊敬的楼主，或许你不知道，白酒的利润是很大的。
你的毛利30%是厂家或开发商坑你！5 如果你想真正的做事业的话，就依我第3条说
的办法做，我是过来人，18不上学，一直在白酒行业工作，现在自己有公司。
也是白酒。
希望楼主采纳！我姓张。
做个朋友也可以。
我估计我们我们年龄相差不是很大！

三、五粮液股票还能买吗？？

以价值投资的理念去看，对比其他股票，贵州茅台，五粮液等都太贵了，不值得投
资。
只能作投机性的买卖。
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四、五粮液 000858
这支股票怎么样啊，明天敢不敢买呢，高手评评。

现在短线风险大我长期炒这个，15-20可以安心咯我就是四川宜宾的宜宾的龙头老
大

五、与其他投资方式(股票、基金、债券)相比较，葡萄酒投资有
什么优势吗? 能否告知

优势是相对于操作的主体来说的，你懂葡萄酒市场可能你做葡萄酒投资就比投资股
票、基金等合适，反之亦然。
单就品种来说不存在优势。

六、为什么茅台的股票价格翻了几倍，五粮液却上不去?

就极为关键的品牌形象感而论，茅台给市场的感觉显然有着非同寻常的历史厚重感
和沧桑感。
这一点对白酒品牌的支撑十分重要。
近年来投放市场的高端白酒品牌水井坊、国窖1573、酒鬼、百年孤独、道光廿五、
金剑南等，都是以悠久的历史感来作为品牌的核心诉求点和支撑点。
就这一点来看，尽管五粮液也具有悠久的历史，但给予市场的历史厚重感和沧桑感
不如茅台；
茅台的名气比较响，在国外知道的人多，五粮液只是在国内比较有名，在国外名气
不是很大~~~现在要和国外接轨了，所以茅台涨价涨得厉害

七、五粮液这支股票前景如何？

000858 最新估值参考综合投资建议：五 粮 液（000858）的综合评分表明该股投资
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价值较佳（★★★★），运用综合估值该股的估值区间在20.27—22.30元之间，股
价目前处于低估区，可以持有。
12步价值评估投资建议：综合12个步骤对该股的评估，该股投资价值较佳（★★★
★），建议您对该股采取参与的态度。
行业评级投资建议：五 粮 液（000858）
属白酒行业，该行业目前投资价值一般（★★★），该行业的总排名为第23名。
成长质量评级投资建议：五 粮 液（000858） 成长能力较好（★★★★），未来三
年发展潜力较大（★★★★），成长能力总排名201名，行业排名第3名。
评级及盈利预测：五 粮 液（000858）预测2008年的每股收益为0.53元，2009年的每
股收益为0.75元，2022年的每股收益为0.90元。
当前的目标股价为20.27元。
投资评级为分批买入。
仅供参考！

八、如何选择长期投资的股票

一、公司有竞争优势 有些投资者在选择股票进行投资时，通常只关注股价的高低
，其实我们更应该关注的是企业是否具有竞争优势。
有竞争优势的公司，往往具有超出行业同等水平的盈利能力。
从长期投资的角度来看，也就意味着更大的获利空间。
价值投资者但斌一直以来都是贵州茅台的忠实投资者，自2003年开始，如今已经持
有贵州茅台十几年的时间，在大盘经历牛熊的大起大落时，贵州茅台却保持着相对
稳健的走势，作为中国顶级白酒
的代表，其在市场的稳固地位，决定了其股票的吸引力及长期投资价值。
二、所处行业有发展前景 公司所处行业发展前景决定了公司未来的发展空间。
选择长线投资的股票，所处行业要符合国情需要，符合政策支持的方向。
所以我们要做的就是关注政策动向，结合行情的发展和个股时机情况分析后，再进
行选股。
三、选择细分行业龙头股 龙头公司是一个行业里的标杆性企业，通常情况下，龙
头股具有先于板块启动，后于板块回落的特性，安全性高，可操作性强。
但一般行业龙头股盘子都比较大，且受到大资金的关注，很难出现好的长线投资机
会。
所以我们可以选择细分行业的龙头股进行投资。
四、市盈率（PE）和市净率（PB）
这两个指标是判断股价估值的硬性指标，通常是越小越好。
市盈率低，则表示投资者可以用相对低的价格买入，但市盈率低通常也意味着市场
对股票的预期低，所以要结合公司业绩、未来收益等情况具体分析。
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市净率越低，股票投资价值越高，这个指标对于重资产企业更具参考价值，但需注
意的情况是，当公司出现资产折旧亏损的情况时，也可能使市净率变低。
五、股东户数
通常情况下，股东户数减少，意味着人均持股量增加，股价后期上涨概率大；
如果股东户数明显增加，则可能是主力在出货，散户开始接盘使得股东人数增加，
或者是某只股票价值被发现后的抢筹，这时已经没有太多长线投资的价值。
六、在相对低位买入 并不是投资发展好的企业就一定会获得好的回报，长线投资
的前提是在一个相对低位的价格买入，只有相对低的成本才能保证一定的获利空间
，也才能让投资者更有持股的耐心。
七、长期投资并不意味着长捂不动 在长线投资的过程中，投资者关心的是公司业
绩的增长以及股价的上涨，而只有坚定的投资理念以及足够的耐心，才能获得长线
收益。
但这并不以为这买入后就长捂不动，一旦股价走高，达到理想价位，或者公司基本
面出现变化，就应该及时卖出，把握住收益，控制住风险

九、请通俗解释一下上市公司不分红为什么投资者还要买它的股
票

简单说，股票实际上是一种权益，你买了股票就拥有了上市公司的一部分。
1 巴菲特公司股票不分红但是每年的净值都在增长，也就是公司增值了它的股票随
之增值；
2 赚取差价、收益分红、等待升值属于不同的操作方式，因人而异不能简单的概括
为投资还是投机，买股票的动机只有一个那就是赚取最大收益，所以取得分红不是
必要且唯一的。
3 买房子、买古玩字画也算投资，投资者买了这些东西不会想着分红吧，房子能出
租赚取租金勉强算分红，但是古玩字画哪里有分红呢？投资它们主要为的是将来巨
大的升值潜力。
4 储蓄是为了得到利息，而投资股票不只是为了利息，如果单纯为了收取分红，不
如把钱存银行，两者都是收取利息，不同的是股票风险大于银行。
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